

Escuela Intermedia de Odessa Shannon 11800 Monticello Ave. Silver Spring, MD 20902 Teléfono: (240) 740-4150 FAX: (301) 649-2430

2 de marzo del 2025

Estimados familias de Odessa Shannon,

Esperamos que este mensaje te encuentre bien. A medida que nos embarcamos en otra semana aquí en Odessa Shannon, queremos mantenerlos informados sobre los últimos desarrollos escolares y las fechas importantes. Por favor, revise los eventos que están ocurriendo actualmente en Odessa Shannon.

Cafecito con la Comunidad

Acompáñenos para el evento de cafecito con la comunidad el **miércoles 5 de marzo de 2025** de 8:10 -9:10 AM en la biblioteca. Todos son bienvenidos. Se les proveerá café y un refresco.

Calificaciones Provisionales se mandan a casa

Las calificaciones provisionales del tercer término se les mandaran por el correo el **viernes**, 7 de marzo de 2025.

:Venta de mantillo Northwood!

La Escuela Secundaria Northwood llevará a cabo su venta anual de mantillos en la Escuela Secundaria Odessa Shannon.

La Asociación de Atletismo de Northwood (NAA, por sus siglas en inglés) realiza una venta anual de mantillos para apoyar a nuestros atletas, entrenadores y equipos. ¡Este año, esa venta de mantillo también beneficia a Odessa Shannon! Por permitir que la Escuela Secundaria Northwood lleve a cabo la venta en el estacionamiento de Odessa Shannon, una parte de las ganancias de este año se destinará a la Escuela Secundaria Odessa Shannon.

Si necesita mantillo esta primavera, nuestros estudiantes atletas lo entregarán directamente en su jardín el 15 de marzo. ¡Haz tu pedido en www.northwoodmulch.com! ¡No necesitas mantillo? ¡Haz una donación en su lugar!

Registrese para recibir alertas importantes

¿Cómo te mantienes informado ahora que el clima está cambiando? Por favor, asegúrese de inscribirse para recibir la alerta meteorológica y la información de emergencia de MCPS para mantenerse al día con los últimos cierres y/o retrasos de escuelas. Revise el enlace para obtener más información.

Revise la información importante a continuación con respecto a los teléfonos celulares, Chromebooks y la comunicación entre los padres y la escuela. En las páginas siguientes encontrará información general importante. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con la escuela por teléfono al (240) 740-4150.

Saludos cordiales, Natasha H. Booms Dra. Natasha Booms Directora

Información importante para padres/guardianes

Tema	Información
Cosas que debe saber de MCPS	Aquí están las cosas que debe saber de parte de MCPs para el jueves, 27 de febrero del 2025. Cosas que debe saber. SPA
Foro Familiar sobre Salud Mental y Prevención del Consumo de Sustancias 1 de marzo de 2025	MCPS, en colaboración con el Departamento de Salud y Servicios Humanos del Condado de Montgomery y Montgomery Goes Purple, organizará un foro familiar sobre salud mental y prevención del uso de sustancias para proporcionar experiencia y recursos a los estudiantes, al personal y a las familias sobre los peligros del abuso de sustancias. Se llevará a cabo el sábado 1 de marzo de 2025, de 8 a 12 p.m. en la escuela secundaria de Gaithersburg, 101 Education Boulevard, Gaithersburg, MD 20877.
Venta de mantillo Northwood Sábado, 15 de marzo de 2025	La Asociación de Atletismo de Northwood (NAA) realiza una venta anual de mantillo para apoyar a sus atletas, entrenadores y equipos. Abra el enlace para obtener más información. Folleto de Northwood Mulch. ENG
Venta de Piano de Schaeffer Marzo 8-16, 2025	La compañía de piano Schaeffer's tiene una venta pública de instrumentos dos veces al año: la segunda venta es del 8 al 16 de marzo de 2025. Durante este tiempo el público puede adquirir pianos a un precio reducido. Consulte el documento adjunto para obtener más información. Boletin de Schaeffer. SPA
Actividades de deportes y clubs después de la escuela	¡Animamos a los estudiantes a involucrarse en su comunidad escolar! Las familias deben consultar con el patrocinador y entrenador de su hijo para los días de reunión de las actividades, prácticas y eventos deportivos, consulte nuestras <u>ofertas después de la escuela</u> aquí. Se proporcionará a los estudiantes un refrigerio caliente (por ejemplo, pizza, nuggets de pollo, etc.) antes de que comience la actividad. Los estudiantes pueden viajar en el autobús de actividades de las 4:30 p.m. a casa, tenga en cuenta que las paradas de autobús de actividades no son las mismas que las paradas de autobús normales de los estudiantes. <u>Paradas de autobús de actividades nocturnas</u> .
Asistencia	Padres/Guardianes, por favor recuerden a su hijo/a que la asistencia a la escuela/clase es importante. Si un estudiante llega más de 20 minutos tarde a clase, se considera una ausencia de clase. Si un estudiante falta a cuatro o más períodos de clase, contará como un día completo de ausencia. Los padres/tutores recibirán una llamada telefónica automática de la escuela si su hijo llega más de 20 minutos tarde a una clase o si pierde más de cuatro períodos de clase. Si tiene alguna pregunta sobre la asistencia, llame para hablar con la Sra. Martínez, nuestra secretaria de asistencia o el consejero de nivel de grado de su hijo. Por favor, asegúrese de proporcionar una nota si su hijo llega tarde/sale temprano o se ausenta de la escuela. La nota debe recibirse dentro de los 3 días después de la fecha de regreso a la escuela. Las notas recibidas después de esa fecha no serán aceptadas.
Póliza de <i>Fuera todo el dia</i> sobre los teléfonos celulares	Teléfonos celulares: Odessa Shannon tiene un <i>Fuera todo el día</i> política electrónica. Cumplimos con las expectativas del condado para uso del celular en escuelas secundarias. Alentamos a los estudiantes a no traer teléfonos móviles y otros dispositivos electrónicos, como auriculares, a la escuela. Si los estudiantes deben traer sus teléfonos a la escuela, les

	pedimos que los mantengan fuera de la vista durante el día escolar. No se permite a los estudiantes usar teléfonos celulares en el salón de clases, los pasillos o durante el almuerzo. Sólo podrán usarlos antes y después de la escuela. La escuela no es responsable por la pérdida o robo de teléfonos celulares/electrónicos Si un dispositivo se convierte en una distracción, se notificará a los padres y se les pedirá que recojan los teléfonos celulares. Esta información se compartirá varias veces con los estudiantes el primer día de clases y durante toda la semana. Si un estudiante tiene que llamar a casa, puede pedirle a su maestro un pase para hacer la llamada en la oficina principal.
Padre Información para ParentVUE	Una página de información para Parent Vue, CEP, consejería y sitios web escolares. Inglés Español Continúe visitando nuestro sitio web periódicamente para obtener toda la información escolar. Actualizamos nuestro sitio web periódicamente con información actualizada. SITIO WEB
Calendario Escolar para 2024-2025	Calendario escolar tradicional SY25 Año escolar tradicional Calendario adoptado SY25
Horarios de autobuses	Los horarios con información sobre paradas de autobús y horarios se encuentran en los enlaces a continuación y en nuestro sitio web. Tenga en cuenta que los estudiantes deben llegar a su parada de autobús 10 minutos antes de la hora programada para asegurarse de llegar a tiempo. y no te pierdas el bus. Información de autobuses LLEGADA Información del autobús SALIDA
Horario de timbre y asistencia escolar	Horario de timbre
	Se requiere asistencia regular a la escuela. Se espera que los estudiantes lleguen a la escuela a tiempo y estén preparados todos los días. La jornada escolar es de 8:10 am a 3:00 pm. Si los estudiantes no pueden asistir a clases, envíe un correo electrónico a la Sra. Johana Martínez, secretaria de asistencia al Johana S Martinez@mcpsmd.org o llame a la oficina principal al (240) 740-4150. Los estudiantes deben traer una nota al día siguiente sobre su ausencia justificada para poder ajustar la ausencia
	Los estudiantes no son supervisados en el edificio hasta las 7:50 a.m., no se debe dejar a los estudiantes antes de esta hora ya que es una preocupación de seguridad. Los estudiantes permanecerán afuera hasta las 7:50 a.m. Tendremos una nueva área para dejar a los estudiantes que estará marcada; por favor deje a los estudiantes solo en el área designada.
	Finalmente, para garantizar que los estudiantes reciban el máximo tiempo de instrucción, los estudiantes no serán llamados fuera de clase para recibir mensajes y los padres deben evitar en la medida de lo posible conflictos que interfieran con la asistencia a clase.
Información Cafetería (Desayuno y Almuerzo)	Este año escolar OSMS fue elegida como una de las 57 escuelas que participarán en el Programa de Elegibilidad Comunitaria (CEP), lo que significa que cada estudiante matriculado en OSMS recibirá desayuno y almuerzo gratis. Esto no incluye ningún artículo a la carta. Se seguirá cobrando su tarifa habitual.

	1
	Si tiene otros estudiantes en su hogar y no asiste a una de las escuelas elegidas, necesitará la solicitud de almuerzo gratis o a precio reducido, ya que esta información se utiliza para determinar la elegibilidad para una variedad de programas de asistencia estatales/federales. Las solicitudes deberán completarse en línea en el siguiente sitio web: www.MySchoolApps.com A los estudiantes no se les permite recibir comida en la escuela. Si desea dejar el almuerzo para su hijo. Debe dejarse en la oficina principal.
myMCPS Classroom Canvas	La plataforma myMCPS-Canvas seguirá utilizándose para la enseñanza y el aprendizaje durante el año escolar. Los estudiantes accederán a sus tareas, recibirán mensajes y utilizarán esta plataforma para entregar el trabajo según corresponda. *Los padres/tutores pueden acceder a myMCPS Classroom a través de ParentVUE
Chromebooks	Odessa Shannon tendrá carritos con Chromebooks para la clase disponibles para uso de los estudiantes en el salón de clases. Para los estudiantes que necesitan un dispositivo para usar en casa, los estudiantes, los padres y el personal de MCPS pueden completar el formulario Solicitud de Chromebook para uso en el hogar del estudiante en nombre del estudiante. Se verificará la información del estudiante para determinar la elegibilidad del dispositivo para llevar a casa y luego se enviará un Chromebook a la escuela para que se lo preste al estudiante. No se requerirá que los estudiantes transporten Chromebooks de uso doméstico hacia y desde la escuela.
Casilleros	A todos los estudiantes se les asignará un casillero durante la primera semana de clases. Tenga en cuenta que las mochilas y otras bolsas deben caber dentro del espacio de los casilleros porque a los estudiantes no se les permitirá llevar bolsas a clase.
Asociación de padres, maestros y estudiantes (PTSA)	Estamos buscando padres que estén interesados en unirse a nuestra PTSA a medida que continuamos fortaleciéndonos Si está interesado, comuníquese con nuestra oficina principal al (240) 740-4150 o por correo electrónico a: odessashannon.ptsa.president@gmail.com .
Mensaje del Domingo a la comunidad	Durante el año escolar enviaremos mensajes los domingos por la noche a través de <i>Vista de padres y Recordar</i> sobre los próximos eventos en OSMS y en todo el condado. Asegúrese de que su información esté actualizada en ParentVue para recibir los correos electrónicos.